
１　議員定数のルールについて

定数のルールを作ってはとの提案があったが、ルールの必要性と数式の検討に

時間を要することから、４年後の議員定数に向けた検討項目としたい。

２　全員協議会での意見について

たい。

３　議員定数について

　全員協議会における意見集約から、次のとおり現状維持の２８人ということ

【全員協議会における意見集約】

で決定したい。

全員協議会からの申し送り事項【議員定数】について（正副議長案）

　２月１２日の全員協議会において矢嶋議員から、苫小牧市議会としての議員

　主に、常任委員会の数や複数所属、通年議会及び委員会視察や政務活動費な

どの経費削減について等の意見があったが、調整に時間を要することから、議

会改革検討会で既に決定している検討項目を優先し、後期に申し送ることとし

議員数
（正副議長を除く）

現状維持 減 増 保留

26 人 17 人 7 人 1 人 1 人
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